

令和5年度  
白山市立松任小学校

# 学校だより

学校教育目標

すすんで学び、心豊かで、

たくましい児童の育成

～みんな元気な学校～

2024年3月22日 NO.14



## やったね自分！ありがとう友達！

今日で令和5年度の授業日が終わりました。一年間、一人一人が学びを積み重ね、大きく成長しました。子供たちには自分自身の努力に自信を持つとともに、一緒に過ごしてきた友達や先生に感謝してほしいことを伝えました。

どうかご家庭でも今年一年の努力を労っていただければと思います。そして、4月8日から希望を持って新年度がスタートできるように励まし見守っていただければと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様からいただいた多大なるご支援ご協力に深く感謝を申し上げます。一年間、誠にありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。

## 大きく羽ばたけ！第152回卒業式

3月15日（金）、第152回卒業式が行われました。ご来賓の皆様、また、大変多くの保護者の皆様が見守る中、卒業生92名が晴れ晴れと巣立っていきました。卒業生からは、6年間の思い出や感謝の気持ち、4月から始まる中学校生活への希望や決意が、言葉や歌、一つ一つの所作に込められて、厳かで感動的な式となりました。

校長の私からは、「明るく 元気に 前向きに」「失敗を恐れずに」と話をしました。前向きに物事を考えることが、生活を楽しいものに変え、夢や理想に近づけていくこと。失敗を当たり前と思うタフな心を持つこと。自信と誇りを持ち、大切な仲間と支え合いながら、「夢や目標」に向かって大きく羽ばたいて欲しいと願いました。92名の皆さん卒業おめでとうございます。



## ハッピーフライデーを楽しみました！

3月8日（金）、昼休みを15分延長し、45分間自由に楽しく過ごす、「ハッピーフライデー」を行いました。3月1日の全校朝会で予告してあったので当日を楽しみにしていた子供がたくさんいたようです。

体を動かして遊ぶ子、図書館でゆっくり読書をする子、友達と楽しくおしゃべりをする子、それぞれにとっても楽しめたようです。

松小元気プロジェクトの一環として、来年度も継続する予定です。「伸び伸びと 楽しく 明るく」過ごせる学校づくりをさらに進めていきます。



明日から16日間の春休みが始まります。生活面について、配付した「春休みのきまり」をお子様とともに確認していただきご指導願います。規則正しい生活を送るとともに、事故・事件にあわないよう安全に十分に気をつけてください。

## 新年度学級発表

4月5日（金）12：00より、児童玄関前に新年度の学級名簿を貼り出します。ご確認をお願いいたします。